

# El exilio de siete intelectuales, en el libro «Españoles sin fronteras», de Marino Gómez Santos

BARCELONA, 19. (Europa Press).—Un nuevo libro de Editorial «Planeta», titulado «Españoles sin fronteras», relata el exilio de siete intelectuales eminentes que vivieron fuera de España a partir de la guerra civil.

Los pensadores estudiados son Gregorio Marañón, Claudio Sánchez-Albornoz, Azorín, Ramón Menéndez Pidal, José Ortega y Gasset, Ramón Pérez de Ayala y Pío Baroja.

Es autor del libro, Marino Gómez Santos, que ha publicado ya numerosos libros —algunos de ellos sobre la vida de Marañón y Pío Baroja—, siendo el último el de «Conversaciones con Leopoldo Calvo Sotelo», cuando éste era presidente del Gobierno.

"EL COMERCIO" GIRON 20-IV-83